

**Betreff:** Haushalt 2018 - Personal Stadtreinigung  
**Anlagen:** Blick aktuell\_Mayen \_ Vordereifel\_25072017\_my30-ob10.pdf; Blick aktuell\_Mayen \_ Vordereifel\_27062017\_my26-ob17.pdf; Blick aktuell\_Mayen \_ Vordereifel\_27062017\_my25-Elektromobilitaet.pdf; Elektrofahrzeuge Glutton Abfallsauger.pdf

Sehr geehrte Damen und Herren

Entsprechend dem Hinweis in verschiedenen Zeitschriften, mache ich nachstehenden Vorschlag zum Haushalt 2018.

Erhöhung der Finanzmittel für Personal bzw. der personellen Ressourcen und entsprechenden Sachmittel.

Es scheint, dass die personellen und sonstigen Ressourcen bisher nicht ausreichen, den beschafften Abfallsauger des Typs GLUTTON

2411 Elektro zweckentsprechend und umfänglich einzusetzen.

Über den Vorgang wurde in der Presse berichtet, das Gerät beschafft und zum Einsatz gebracht. Es wurde jedoch nicht,

wie vorgesehen in der entsprechenden Parkgarage untergebracht, sondern es wird vom Bauhof aus im Schritttempo zum Einsatz in der Fußgängerzone gebracht.

Auf dem Weg dorthin, Gerberstraße und Wasserpförtchen wird es nicht eingesetzt.

Man hat den Eindruck, dass es darüber hinaus auch nur 2 bis dreimal die Woche ca. einen halben Tag zum Einsatz kommt.

Da es wohl als sinnvoll angesehen worden ist, ein solches Gerät ein solches Gerät zu beschaffen, nach den Erfahrungen in der Partnerstadt, sollte auch dafür gesorgt werden, dass es auch umfänglich eingesetzt werden kann und das erforderliche zusätzliche Personal bereitgestellt werden, sowie die sachlichen weiteren Voraussetzungen für einen Einsatz geschaffen werden.

Um dies in die Wege zu leiten, wird um entsprechende Einstellung in den Haushalt gebeten.

In der Hoffnung keine Fehlbitte getan zu haben.

